

La JOURNEE MONDIALE de l'ART

France 2013

Quelques exemples :

1 - Professeurs à Marseille

En 2013 un groupe de professeurs d'art de la région de Marseille a profité du programme de la "Journée Mondiale de l'Art" pour mettre en place dans leurs écoles des activités spécifiques telles que des discussions centrées sur Léonard de Vinci, des conférences d'Histoire de l'Art et proposer des ateliers de travaux pratiques.

Nous leur avons fourni la documentation préparée par l'AIAP concernant ce programme et nous avons constaté avec plaisir que des articles dans les journaux ont bien relayé ces évènements.

Il a été décidé de renouveler cette expérience en 2014 et de l'étendre à travers la France tout en l'accompagnant d'autres initiatives.

2- Plateforme d'Expression Artistique Solidaire & Equitable ATHENEE à Pierrelatte.

La Plateforme d'Expression Artistique Solidaire & Equitable ATHENEE © a organisé 3 Journées consacrées aux Métiers d'Art , les Jeudi 11, Vendredi 12 et Samedi 13 Avril 2013.

Une douzaine de stands avaient pris place à l'Espace Culturel Municipal Conti et Place Taillade à Pierrelatte :

Tourneurs sur bois, mosaïstes, sculpteurs, peintres, sculpteurs sur argile, ateliers d'expression plastique, bijouterie, atelier de décors sur bois, illustrateurs, modélisme naval, travail du carton

Les Etablissements scolaires ont déplacé de nombreuses classes primaires et de collège permettant aux élèves de découvrir les richesses de notre patrimoine artistique.

Toutes les photos sur le site : www.plateforme-athenee.org